

写真  
募集中!

## わが家の愛ドル ～8月生まれ～

申込みは  
こちら▶



塩崎 俐月ちゃん (2歳)



2歳の誕生日おめでとう♪俐月のおかげでパパとママの人生が凄く豊かなモノになってます☆大好きだよ!

森田 爽太ちゃん (2歳)



2歳のお誕生日おめでとう♡そうちゃん大好きだよ♡これからも元気いっぱいすくすく育ててね。

杉若 凰叶ちゃん (1歳)



おうちゃん1歳の誕生日おめでとう!これからも元気でたくましくおおきくなってね!

田中 海音ちゃん (1歳)



1歳のお誕生日おめでとう♪産まれてきてくれてありがとう♡これからも、いっぱいいらって、すくすく元気に成長してね♡

田中 真尋ちゃん (5歳) 陽望ちゃん (1歳)



毎日可愛い笑顔をありがとう。パパもママも君たちが大好きです。2人仲良く、すくすく成長してね。

澤田 律人ちゃん (2歳)



2歳のお誕生日おめでとう♡これからもいっぱい笑っていっぱい食べて、元気に大きくなってね♪♪

後藤 蒼陽ちゃん (1歳)



あおくん♡1歳お誕生日おめでとう!これからも笑顔いっぱい、元気にすくすく育ててね。

杉岡 央都ちゃん (2歳)



よく笑って、よく喋って、たくさん食べてそんなおとが大好きだよ♡これからも毎日楽しく過ごそうね!

就学前の9月生まれのお子さんの写真を募集します [先着]。  
8月10日(※)までに上記二次元コードからお申し込みください。  
☎ 企画広報課 広聴広報係  
☎ 0739 (26) 9963  
📄 <https://www.city.tanabe.lg.jp/kouhou/wagayanoidol.html>

## たなべスマイル



土山 則和 さん・記紅恵 さん

中辺路町近露

### 田舎暮らしにあこがれて

兵庫県尼崎市から2月に中辺路へ愛犬のチワプー(チワワとトイプードルのミックス犬)3匹と一緒に移住してきました。中辺路や龍神に知り合いがいたこともあり、龍神温泉に行ったり、釣りに行ったりと、ここ10年ほどはよく田辺市に来ていました。そうするうちに、ぼんやりと田舎暮らしがしたいなと思い始め、息子と娘が結婚し、私たち2人だけになったこともあり、移住を決断しました。

中辺路に来てからは農作業に夢中に。畑のことは素人ですが、自分で調べたり、近所の人から教わったり、日々勉強しながら楽しんでます。今ではジャガイモ、トウモロコシ、オクラ、キュウリ、ゴーヤなど10種類以上の野菜を育てています。そのうち半分以上の苗は隣の人からいただきました。

たくさんの人に助けってもらい、本当に温かいまちだなと改めて実感しています。関わる人が今までと変わり、全く違う環境に身を置いて暮らしていますが、とにかく今の生活は楽しいです。これからどんなことができるのか、どんな人生が待っているのかとてもワクワクしています。

16 平和と公正を  
すべての人に



## 青春キラリ! 高校生レポーター

SDGsを考えると



### 戦争を語り継ぐ

写真・文 南部高等学校龍神分校 西 真利奈



今回、和歌山県観光ガイド専門員で紀州語り部をされている古久保健さんにお話を伺いました。昭和20年5月5日、当時小学2年生だった古久保さんは、アメリカ軍の爆撃機であるB29が撃墜されるのを目撃し、B29の破片が落ちてくる中を120mほど走って逃げたそうです。その時の光景は一生忘れられないと話していました。また、B29に搭乗していた兵士の遺族と交流をしたりドキュメンタリー映画の製作に携わったりするなど、様々な活動をされているのがとても印象的でした。

古久保さんは、「戦争の記憶を、戦争を体験していない人に語り継がせるのは難しい」と話されていました。それを聞いて、戦争について『大昔に起こったこと』とどこか他人事のように考えている自分がいることに気付かされました。私たち若い世代が戦争の記憶を次の世代にどうつなげていくのか、今一度考えるべきではないでしょうか。

## ミナラのキラキラ たなべ日記

### ～ Spiritual Pilgrimage Kumano Kodo ～ 第7回 熊野古道スピリチュアルな巡礼

アゼルバイジャン生まれ  
カナダから来ました  
ミナラ・シュキュロワです♪



私は、田辺市に来てから歴史的価値のある世界遺産の熊野古道を実際に歩くことをとても楽しみにしていました。なぜなら、同じく世界遺産になっているカナダにあるカナディアンロッキー山脈自然公園群は多くの野生動物を見ることができ、公園群の一つであるバンフ国立公園にあるモレーン湖は世界一美しいとも言われており、とても魅力的な登山道だからです。

私は語り部さんから熊野古道の歴史、自然、文化等の話を聞きながら、熊野古道の中辺路ルートを歩きました。特に、残された赤ちゃんが大岩から滴り落ちる乳を飲み、狼に守られたという滝尻王子の「乳岩」伝説は心に響きました。神倉神社では、急な石段を登るのは大変でしたが、周りの神秘的な雰囲気のおかげで一気に「ごとびき岩」まで登ることができました。

今度は家族と一緒にもっと歩いてみたいと思います。皆さんも歴史と自然あふれるスピリチュアルな「巡礼の道」を是非体験してください。

